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Affrontando la possibilità che Pirelli fornisca i pneumatici alla MotoGP dopo l’addio di
Bridgestone, Paul Hembery sostiene che il produttore di pneumatici italiano non stia
spingendo per tale scelta. Crash.net riferisce che la serie Superbike rimane il focus di
Pirelli. “Siamo fortemente impegnati con la Superbike e il promotore della serie è lo stesso
della MotoGP, quindi è ovvio che ne stiamo discutendo, ma non c’è alcun piano per il
momento per fare qualcosa”, ha commentato Hembery al Gran Premio di Spagna di
Formula. “Il nostro team di moto sta analizzando la cosa, ma devo dire che come società
siamo molto soddisfatti del nostro coinvolgimento nella Superbike.

Dorna, organizzatore MotoGP, ha iniziato la sua gara d’appalto per la fornitura di
pneumatici il primo maggio e accetterà offerte fino al 22 maggio.
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